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・講義をうけた感想 
私は３年生の放射線治療についての講義を受けました。韓国の大学なのに

講義が英語でされていたのでとても驚きました。私はまだ１年生なので講

義の内容があまり理解できませんでしたが、いずれ学習する内容なので興

味深かったです。まだ放射線について深く学んでいないので、はやくこう

いった本格的な分野を学習したいと思いました。 
 

・韓国から見た群馬 

第一に群馬は韓国と比べるととてもきれいで整備されていると思いまし

た。その理由は、韓国は道端にたくさんのごみなどが落ちていましたが、

韓国から戻ってきて群馬の道端などを改めて見てもあまりごみが落ちて

いなかったからです。また群馬ではありえないことですが、韓国には道端

にごみ袋がおいてあり、不思議だなと思いました。 
次に交通量・道路の違いについてです。群馬は韓国に比べると、とても交

通量が少ないと思いました。それは韓国の夜遅くの交通量の多さで 1 番感

じたことでした。また、道路の車線数も群馬は韓国に比べると少ないと思

いました。群馬では片側 2～3 車線くらいが普通ですが、韓国では片側 4
～5 車線あるところもあり、とても驚きました 
次に韓国には夜遅くまでやっているショッピングセンターがたくさんあ

りました。群馬ではそのような店はだいたい２２時ぐらいで閉まることが

多いですが、韓国ではそれ以上やっていたので便利だなーと思いました。

また、朝の５時までやっている商店街もあり地下鉄の終電でそこへ行き、

買い物をし、始発で帰る人もいるそうです。 
次に日本では日本語しかしゃべれない人が多いですが、韓国では韓国語・

英語・日本語をしゃべれる人が多くいました。例えば、道を尋ねるときに

日本語や英語で話しても通じるところは群馬との大きな違いだと思いま

した。 



 

 

次に韓国では歩行者よりも自動車を優先することに驚きました。日本では

横断歩道を歩行者が歩いていたら止まったり、これから渡ろうとする人を

優先しますが、韓国ではその逆で自動車を優先していました。日本と同じ

ような感覚で韓国の横断歩道を渡ったら危険だなと思いました。また歩行

者の信号機にはあと何秒で青から赤に変わるかが表示されていて、せかさ

れている気がしました。 
 
韓国で５日間過ごして、韓国のいいところや群馬のいいところに改めて気

付きました。買い物をしたりご飯を食べたりするのは物価の安い韓国が断

然いいなと思いました。しかし暮らしていくには治安がよく、きれいな群

馬がいいなと思いました。 


